



東野の家から



新年会
1月12日
本館・新館
にて



吉田新舞踊クラブ
の皆様

和の心を
楽しみました

新年おめでとうございます
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます
穏やかに迎えました新年ですが、例年のごとく、インフルエンザを罹患され、大事を取つて三日間の準休業とさせて頂きました。デイサービスご利用の皆様には大変ご迷惑をおかけ致しました。
幸い特養・ショートステイにおきましては、
おりますのでご安心ください。ご面会の折などのマスク着用や手洗いの徹底等、今しばらく皆様のご協力を頂きたくお願い致します。

今年は社会福祉法が改正になり、四月一日をもって施行されます。その目的は公益性、非営利性を確保する観点から制度を見直し、国民に対する説明責任を果たし、地域社会に貢献する法人の在り方を徹底することになります。具体的には、評議員会・理事会の位置づけの変更、運営の透明性、財務諸表の公表、地域の公益的な取り組みへの貢献などが挙げられております。

当法人に於きましても、その趣旨である透明性、公正な管理に沿つてさらに継続努力してまいりますので、今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。

施設長 鬼渕 和子

新年おめでとうございます

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます

穏やかに迎えました新年ですが、例年のごとく、インフルエンザを罹患され、大事を取つて三日間の準休業とさせて頂きました。デイサービス

ご利用の皆様には大変ご迷惑をおかけ致しました。

幸い特養・ショートステイにおきましては、

おりますのでご安心ください。ご面会の折など

のマスク着用や手洗いの徹底等、今しばらく皆

様のご協力を頂きたくお願い致します。

今年は社会福祉法が改正になり、四月一日を

もって施行されます。その目的は公益性、非営

利性を確保する観点から制度を見直し、国民に

対する説明責任を果たし、地域社会に貢献する

法人の在り方を徹底することになります。具体

的には、評議員会・理事会の位置づけの変更、

運営の透明性、財務諸表の公表、地域の公益的

な取り組みへの貢献などが挙げられております。

当法人に於きましても、その趣旨である透明

性、公正な管理に沿つてさらに継続努力してま

ごあいさつ

敬老祭

《米寿祝》

岡 部 はつ江 様
岡 野 村 光 子 様
根 本 き よ 様
藤 田 キヨ子 様



10月2日 ジャズ

2016/10/02 15:11



2016/10/02 14:39

おめでとうございます!!

デイサービス

東野の家の畠でお芋堀り



こんなに大きい芋が掘れました

2016/10/19 14:11

初詣に出掛けよう!!



護国神社にて参拝しました。



みんな揃ってハイチーズ

2016/10/19 14:29



良い一年になりますように♡

2017/01/13 12:53

フラメンコ クリスマス行事

今回はフラメンコ舞踊のボランティアの方々に来て頂きました。
迫力あるパフォーマンスで盛り上りました。
入居者様だけではなく職員も一緒に『オーレ』のかけ声かけて楽しみました。



書道教室

毎月、施設長主催で
行っています。



新年に向けて思いを込めて
筆でしたためる

